



Colegios privados lideran los mejores resultados

Las historias de excelencia estudiantil de los puntajes nacionales y regionales en la Paes

» Apuestan por estudiar derecho, ingeniería, astrología, pedagogía e ingeniería.

SILVIA LEIVA ELGUETA
 SILVIA@LAPRENSAAUSTRAL.CL

Tras la reciente publicación de los resultados de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (Paes) comenzó el proceso de postulación. En Magallanes, son varios los estudiantes que lograron los mejores resultados y que orientan su futuro hacia carreras como derecho, ingeniería, pedagogía, y diversas especialidades en ingeniería.

Fernanda Dobson Adema, alumna del Cruz del Sur, logró puntaje nacional en matemáticas. Desde temprana edad, demostró su afinidad con los números, logrando mantener un promedio excepcional durante toda su etapa escolar. "Desde que salí de la prueba supe que iba a obtener el puntaje máximo. Pero me había preocupado porque no me llamaron el domingo, y a mis amigos sí. A mí me gustaría estudiar astronomía o física", afirmó la alumna, quien agrega que su familia y docentes fueron un pilar fundamental en este éxito.

Florencia Movillo González, del

Colegio Británico, también puntaje nacional en matemáticas, se mostró muy feliz. "Me esforcé muchísimo, y era mi meta. Yo quiero estudiar medicina, por eso era súper importante tener un puntaje alto", planteó.

Por otro lado, Renato Poblete Alarcón, egresado del Colegio Alemán, expresó su alegría al obtener un puntaje destacado que le permite postular a arquitectura en la Pontificia Universidad Católica. Aunque enfocó su preparación en matemáticas a través de un preuniversitario, resaltó la importancia de mantener un equilibrio en el proceso.

Agustín Velásquez Solís, del Colegio Alemán, logró 992 puntos en matemáticas y explica que sólo se equivocó en una respuesta para tener los mil puntos. "Mi fuerte siempre fue matemáticas y me tenía fe de que iba a conseguir 1.000 puntos, pero me equivoqué en una, pero cumplí con mis expectativas", sostiene el alumno que sueña con estudiar arquitectura. Atribuye su éxito a la planificación y su pasión por los números.

Ariela Martínez Becerra, del Colegio Charles Darwin celebró un puntaje perfecto en matemáticas y un rendimiento académico general excepcional, con un NEM de 6,8 y un ranking nacional de 1.000. "Me olvidé hasta de la contraseña", indica la alumna, que quiere estudiar Ingeniería Civil en Biomedicina. Ariela equilibró sus estudios con su pasión por el vóleibol, demostrando que el equilibrio entre las responsabilidades académicas y las actividades extracurriculares es posible.

Su compañero del Colegio Británico, Rinzi Aguilar Huentenaó vivió una jornada llena de emociones junto a su familia al conocer los resultados que lo posicionan como uno de los mejores puntajes de su generación. Con el apoyo de su familia esperaron ansiosos frente a la pantalla, contando los minutos para el

cambio en la página del DemRep. Cuando finalmente apareció el 992 en M1, seguido de excelentes resultados en las demás pruebas, el alivio y la alegría inundaron el ambiente. Estudiará Ingeniería Comercial en la Universidad de Chile, Rinzi combina su pasión por los números con una profunda conexión con su herencia Mapuche, que lo impulsa a ser un símbolo de representación para su pueblo.

Gabriela Moyano Guzmán, egresada del Colegio Cruz del Sur y ha demostrado un desempeño académico sobresaliente y sueña con estudiar Pedagogía General Básica con mención en Matemáticas en la Pontificia Universidad Católica, superando ampliamente el puntaje mínimo de corte. Proveniente de una familia con trayectoria en la educación, Gabriela destaca el apoyo de sus seres queridos, incluyendo su abuela, una destacada docente de inglés, y su tío, quien también alcanzó reconocimiento nacional en su época estudiantil.

Su compañero Vicente Delgado Páez, expresó su alegría tras recibir felicitaciones por sus destacados resultados académicos, fruto de su esfuerzo constante y dedicación. Aunque admitió sentir nervios, siempre confió en lograr un buen desempeño. Con planes de estudiar Ingeniería Civil en Santiago, Vicente ya completó su postulación y espera con entusiasmo los próximos pasos.

La seremi de Educación destacó a otros alumnos por trayectoria educativa: Antonella Martínez Barrientos (Colegio Alemán), Catalina Pérez (Miguel de Cervantes), Sofía Navarro (Cruz del Sur), Matías Rodríguez y Pedro Marín (Colegio Británico) y Vicente Delgado Cárdenas (Cruz del Sur). Pasadas las 19 horas de este lunes se informó de Jodi Rodríguez Silva, estudiante del Liceo Luis Alberto Barrera, que logró mil puntos en matemáticas. /LPA



Fernanda Dobson Adema, alumna del Colegio Cruz del Sur, acompañada de su padre Fernando Dobson Soto, Sara Adema Yusta y Nicolás Dobson Adema.



Pedro Marín Sanfuentes, alumno del Colegio Británico, puntaje regional en Ciencias, junto a sus padres Mario Marín y Francisca Sanfuentes y hermanos Juan José Marín y Lucía Marín.



Gabriela Moyano Guzmán, puntaje regional, junto a sus padres Martín Moyano y Marcela Guzmán y hermano Marco Antonio Moyano.



Rinzi Aguilar y su mamá Karina Huentenaó



Agustín Velásquez logró 992 puntos. En la foto con su mamá Jasna Solís.



Vicente Delgado Cárdenas (puntaje en matemáticas (M2), acompañado de sus padres Víctor Delgado Ponce, Claudia Cárdenas Ojeda, y hermano Joaquín.



David Poblete (papá), Renato Poblete (obtuvo 1.000 puntos en matemáticas), Noelia Alarcón (mamá) y Antonio Poblete (hermano).